

JEUX VIDEOS : Midgar Studio cherche à lever 130.000 \$ sur KickStarter

Spécialisée dans la création de jeux vidéos, la société [MIDGAR STUDIO:504124884] / **T** : 04.90.59.54.80 dont le siège social se trouve à Pelissanne (13) et le studio à Nîmes (30), a lancé une campagne de financement participatif sur la plateforme Kickstarter pour accompagner le développement d'un 1er opus de la saga Edge of Eternity, un jeu de rôle à influence japonaise. La campagne de financement doit durer jusqu'au 15 mars mais elle a déjà permis de lever plus de 100.000 \$ sur un objectif de 130.000 \$.

www.midgar-studio.com